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Niederschrift 
 
über die 3. öffentliche Sitzung der Schulverbandsvertretung des Schulverbandes Horstedt 
am 30. März 2009 in der Gaststätte Carstensen in Horstedt 
 
Beginn der Sitzung: 20.00 Uhr 
Ende der Sitzung: 22.30 Uhr 
 
Anwesend: 
1. Schulverbandsvorsteher Thomas Carstensen 
2. Bürgermeisterin Silke Clausen 
3. Bürgermeisterin Karen Hansen 
4. Schulverbandsvertreterin Ilke Christiansen 
5. Schulverbandsvertreterin Ute Laß, 
6. Schulverbandsvertreter Olaf Mikosch 
7. Schulverbandsvertreter Sebastian Madej 
 
Außerdem sind anwesend: 
1. Schulleiterin Barbara Heinitz 
2. Elternbeiratsvorsitzende Ute Kobert 
3. Andre Mchantaf, Amt Nordsee-Treene, zugleich als Protokollführer 
 
Tagesordnung: 
 
1. Einwohnerfragestunde 
2. Feststellung der Niederschrift über die 2. Sitzung am 19.11.2008 
3. Bericht des Schulverbandsvorstehers 
4. Bericht des Sportstättenausschussvorsitzenden 
5. Bericht der Schulleiterin 
6. Bericht der Elternbeiratsvorsitzenden 
7. Anfragen 
8. Vergrößerung des Computerraumes 

Nicht öffentlich 

9. Personal- und Grundstücksangelegenheiten 
 
 
Schulverbandsvorsteher Thomas Carstensen eröffnet die Sitzung des Schulverbandes 
Horstedt mit der Begrüßung aller Anwesenden. Anschließend stellt er fest, dass die 
Einladung form- und fristgerecht erfolgt ist. Er teilt mit, dass aus gegebenem Anlass der TOP 
8 gestrichen wird und durch den TOP Vergrößerung des Computerraumes ersetzt wird. Der 
Schulverband ist beschlussfähig.  
 
 
1. Einwohnerfragestunde 

Es werden keine Fragen gestellt. 
 

2. Feststellung der Niederschrift über die 2. Sitzung am 19.11.2008 
Die Niederschrift über die 2. Sitzung am 19.11.2008 wird einstimmig genehmigt. 
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3. Bericht des Schulverbandsvorstehers 
 

• Herr Carstensen berichtet, dass die stillgelegten Spielgeräte auf dem 
Schulhofgelände vom Bauamt nachgeprüft worden sind und eine Freigabe erteilt 
wurde 

 
• Die Überprüfung der Turnhalle, ebenfalls mit einem Techniker vom Bauamt und 

einem Sachverständigten vom TÜF , hat exzellente Werte ergeben. Es wurde 
lediglich eine Dampfbremse empfohlen, ansonsten besteht kein Handlungsbedarf. 

 
• Es wird über den Ablauf des Schuljubiläum gesprochen. Es werden 25-40 geladen 

Gäste erwartet. Der Empfang und das essen wird in der Schule gemacht. Dafür 
werden Räumlichkeiten von der Schule aus bereitgestellt (Aula). Ab ca. 11 Uhr wird in 
der Schule ein Programm „Schule damals, Schule heute“ gezeigt. Der Imbiss wird 
ebenfalls in den Räumlichkeiten der Schule gereicht. Es sollen hierfür Stehtische 
organisiert werden. Bänke sollen von der FF-Arlewatt organisiert werden. Die 
Gästeliste wird noch besprochen. Die Einladung wird vom Schulverbandsvorsteher 
Carstensen erarbeitet.   

 
• Nach einer Umfrage gibt es einen Hortbedarf bei dem Vorschülern von 5 Kindern 

und für die Kinder der 1-4 Klasse von 7 Kindern. Diese Kinder können mit in die 
Betreuung des Kindergartens. Eine eigene Lösung für die Schule wird erst vom 
Schulverband erarbeitet sobald die Kindergartenbetreuung keine Kinder mehr 
aufnehmen kann.  

 
• Herr Carstensen spricht kurz das Konjunkturpaket II an. Frau Hansen berichtet das 

es ein 25. jähriges Bestandsproblem nachgewiesen werden muss. Dies ist mit den 
zur zeit herrschenden Schülerzahlen nicht möglich. 

 
• Die Schule hat ab heute eine DSL-Versorgung. Das Projekt Schulen ans Netz ist 

auch technischen Gründen nicht möglich.  
 

• Es wird eine neue Schülerbeförderungsliste zur kostenfreien Schülerbeförderung 
vorgestellt. Die Regionalschule in Mildstedt ist hier nicht aufgeführt. Es wurde eine 
Befragung hierzu in der Schule durchgeführt. Mit diesen Zahlen könnte man zum 
Kreis NF gehen und erfragen ob diese Zahlen reichen, um eine gute Busverbindung 
zur Schule in Mildstedt zu ermöglichen. Dies soll nach den Sommerferien gemacht 
werden. Die Schule könnte weiter mehrere Projekte mit der Regionalschule Mildstedt 
durchführen um den Kindern diese Schule näher zu bringen. 

 
 
4. Bericht des Sportstättenausschussvorsitzenden 

 
• Herr Mikosch berichtet, dass eine Jahreshauptversammlung des Sportvereins 

Arlewatt stattgefunden hat. Im laufenden Jahr 2009 verzeichnet der Verein 600 
Mitglieder. Hans Hansen hat aus persönlichen Gründen seinen Vorsitz abgegeben. 
Der Vorstand bildet sich nun neu Michael Lorenzen als Vorsitzender, Katja 
Matthiesen ist 2. Vorsitzende, 3. Vorsitzender ist Thomas Thiesen und Schriftführerin 
ist Ute Albertsen.  Die Mitgliederbeiträge wurden erhöht. 

 
Herr Jürgen Schulters ist neuer Fussballobmann geworden. 

• Für den Vorbau des Vereinsheimes sind Stützen in Planung, ein 
Kostenvoranschlag von 180€ pro Stütze liegt vor. Diese Sanierung ist notwendig, da 
die alten Stützen weggerottet sind.  
 
Der Schulverband beschließt einstimmig dass hierfür der Auftrag erteilt werden soll. 
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• Es wird die die Frage gestellt, ob das Vereinsheim nachts wirklich beleuchtet sein 
muss.  
Es soll ein Bewegungsmelder angebracht werden. 
Der Schulverband beschließt einstimmig dass hierfür der Auftrag erteilt werden soll. 

• Herr Oke Iversen soll den Sportplatzrasen mähen. Mit ihm soll ein Vertrag gemacht 
werden. 

• Bei den verkalkten Duschen wurden neue Dralleinsätze bestellt, die Kosten 
belaufen sich auf ca. 10€ insgesamt. 

• Für das sauber halten des Grundstücks benötigt Herr Rüdiger Nielsen ein paar 
Werkzeuge.  

 
Der Schulverband beschließt einstimmig dass hierfür der Auftrag erteilt werden soll. 

 
5. Bericht der Schulleiterin 
 

• Frau Heinitz berichtet, dass für den neuen DSL-Anschluss nur noch ein DSL-Router 
fehlt. Dieser wird durch die EDV-Betreuung der Amtsverwaltung eingerichtet.  

• Das Büro wurde mit geringem finanziellem Aufwand umgeräumt sodass nun auch 
Besucher sitzen können. 

• In der Küche wurden zwei Unterschränke und ein Hängeschrank im Wert von 130€ 
angeschafft. 

• Die Aktionen: Nistkasten; Schutzstation deutscher Wald, Flyer für minier Motte, 
Berufschulaktion „Richtig Ernähren“; Fit und Stark für den Tag; Aktionen in der 
Sporthalle Hattstedt. 
Diese vollzogenen Aktionen sind nun ein wichtiger und guter Schritt um als 
Zukunftsschule ausgezeichnet zu werden. 

• Der Auftritt der Polizei Big Band kam sehr gut an, es hätten allerdings 2-3 Schulen 
mehr dabei sein können. 

• Bei der Sportstättenbegehung mit Herrn Asmussen möchte Frau Heinitz mit einer 
Sportfachkollegin  gerne dabei sein. 

 
6. Bericht der Elternbeiratsvorsitzenden 

• Frau Kobert bittet um eine Stellungnahme zum Thema Schulrutsche. Wenn 
Mitglieder des Elternbeirates diese wieder „funktionstüchtig“ machen wird der 
Schulverband ein Zuschuss gewähren. 

• Es bestehen immer noch Zusagen über das Sponsoring von Sportgeräten. Es fehlen 
aber immer noch konkrete Wünsche welche Geräte angeschafft werden sollen. 

• Das Elternschreiben bezüglich der Bushaltestelle hat keine Resonanz gefunden. Es 
haben sich keine Eltern gefunden die morgens mit zur Bushaltestelle kommen um 
dort für Ordnung zu sorgen. 

• Der Schulelternbeirat hat einen 2. Brief wegen der Läuse verfasst. Die Läuse sind bis 
auf weiteres Weg seit dem 20. Februar. 

• Im Sommer werden erneut vor der Schule die durchfahrenden Autos gezählt, um 
einen Überblick über die Verkehrssituation zu erlangen. 

• Für das Schuljubiläum in der offiziellen Einladung um eine Spende von Kuchen bitten 
könnte. Dies soll gemacht werden und mit dem Amtsblatt ausgeteilt werden. 
Es ist ebenfalls noch nicht geklärt wo das Geschirr herkommen soll. Es bietet sich an 
das Geschirr bei der Gaststätte Erichsen zu leihen.  

 
7. Anfragen 
 

• Es wird berichtet, dass es keine Ersatzpfannen für die demolierte Bushaltestelle 
gibt. Man ist nun gezwungen die gesamte Seite neu einzudecken. Es soll versucht 
werden gebrauchte Pfannen zu bekommen ansonsten müssten neue angeschafft 
werden. 
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• Es wird angefragt wie mit Jugendlichen bzw. Kindern umgegangen werden soll die 

beim demolieren des gemeindlicher Anlagen sind. Der Schulverbandsvorsteher bietet 
an, das wenn so ein Fall vorliegt er angerufen wird und dies vor Ort kläre. 

 
 
 

8. Vergrößerung des Computerraume 
 

Der vorhandene Computerraum soll erweitert werden. Zurzeit gibt es 4 PC- Arbeitsplätze 
diese sollen auf 8 PC-Arbeitsplätze aufgestockt werden. Allerdings ist der bisherige 
Computerraum zu klein.  
Frau Clausen schlägt vor, den Computerraum in den Klassenraum umzubauen wo sich 
die alten PCs der Schule befinden. 
Diese Lösung scheint sinnvoll zu sein um größere Baumaßnahmen zu vermeiden. Frau 
Heinitz soll mit der EDV-Abteilung des Amtes eine Lösung zum Schutz der Kinder vor 
nicht Kindergeeigneten Inhalten im Internet besprechen. Ebenfalls sollen die 4 neuen 
PC-Arbeitsplätze durch Herrn Mchantaf angeschafft und in betrieb genommen werden. 
 
Der Schulverband beschließt einstimmig 3.500€ für die Anschaffung von 4 PC-
Arbeitsplätzen bei Bürotechnik Nord, Husum.  

 
 
Zum nichtöffentlichen Teil der Sitzung verlassen die Zuhörer den Sitzungssaal. Die 
Schulverbandsvertretung tagt unter Ausschluss der Öffentlichkeit weiter. 
 
Nicht öffentlich 
9. Personal- und Grundstücksangelegenheiten 

 
… 
 

 
 
Die Öffentlichkeit wird wieder hergestellt. Die Beschlüsse werden bekannt gegeben.  
 
 
Der Schulverbandsvorsteher schließt die Sitzung mit einem Dank an alle Anwesenden für die 
rege Mitarbeit. 
 
 
 
 
Schulverbandsvorsteher    Schriftführer 


